

# Ein Volk, das nicht für seine Großeltern sorgt, hat keine Zukunft

Papst Franziskus bittet um Respekt und Rücksichtnahme gegenüber den Ältesten aller Kulturen.

10.12.2017

*„Ein Volk das sich nicht gut um seine Großeltern kümmert ist ein Volk das keine Zukunft hat.*

*Die Weisheit liegt bei den Alten.*

*Ihnen ist es anvertraut, die Erfahrung des Lebens weiterzureichen; die Geschichte einer Familie, einer Gemeinschaft, eines Volkes.*

*Denken Sie an unsere Alten, dass sie, unterstützt von Familien und Instituten, mit ihrer Weisheit und Erfahrung an der Erziehung der neuen Generationen mitarbeiten. “*

Das „Video des Papstes“ ist eine weltweite Initiative des Weltweiten Gebetsnetzes des Papstes (Gebetsapostolats), um bei der Verbreitung der monatlichen Meinungen des Heiligen Vaters, die sich auf die Herausforderungen der Menschheit beziehen, mitzuwirken.

---

grosseltern-sorgt-hat-keine-zukunft/  
(02.02.2026)